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El Intendente municipal de Roque Pérez Hugo Pablo Oreja y la secretaria general
Mónica Forastieri, tras una reunión con el Director de Medio Ambiente Dagoberto
Luque y luego de evaluar seriamente la situación, determinaron el retiro de 18
plátanos en la calle Alem, que serán reemplazados por otras especies que no
resulten nocivas ni para la salud, ni rompan caños de servicios y veredas con su
grandes raíces.

  

También se quitarán árboles de otras calles, siempre respetando estas acciones
de sacar uno y colocar otro nuevo, ya que desde el gobierno desean que exista la
misma o mayor cantidad de especies arbóreas, que sean útiles a todos y que
beneficien el medio ambiente.
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